

三星グループ様にて工場見学と打ち合わせをしました

令和7年3月17日（月）

2025年3月17日（月）国際理解コース2年生の3名が三星グループ様へご訪問し、工場見学とひつじサミットに関するご相談をさせていただきました。来年度のひつじサミット実行委員長である伴染工株式会社の伴様にもお越しいただき、これまでの学生の参加例などを伺うことができました。

三星グループ社長の岩田様とは1月のMOTHERHOUSE様でのイベントをきっかけにお声がけいただき、今回のご訪問を実現させることができました。「ひつじサミット尾州」(URL:[ひつじサミット尾州](#))は今年度で5回目を迎えた産業観光イベントであり、尾州毛織物に関係のある企業、地域が協力し、オープンファクトリーや製品販売などの企画を各地で行っています。筆者も三星グループ様にて工場見学・ワークショップに参加し、楽しい一時であったことを覚えています。

今回の打ち合わせでは活動の現状と、これまでのひつじサミットの内容、今後の可能性などを伺うことが中心で、まだまだ自分たちの課題がたくさんあることに気づくきっかけにもなりました。扱う製品数、参加する場合の出店内容などを次の世代の生徒たちと考えていきたいと思います。これまで生徒たちは製品作りや大会への参加などがメインであり、実際にお客様へ販売することはなかったため、来年度こそ生徒が実際にお客様の声を聞きながら活動する場を作れたらと思います。

この活動も来年度で3年目へ突入します。これまで考えてきたことを実際に行動に移し、収穫できる日が楽しみです。

三星グループ様、伴染工株式会社様、貴重なお時間をありがとうございました！ 活動を進め、ひつじサミットでまたお会いできるよう、生徒一同頑張ります！

（担当 柴田）



三星グループ建物前にて